

Titre de la séance : AG du 05.10.2022

Présents :

ITTG : Patrick Brisset (PB), Rémy Lhoest (RL), Cédric Doutaz (CD), Annick Doutaz (AD), Christian Foutrel (CF), Wilfried Monteil (WM), Yannick Charmot (YC), Pierre-André Delvecchio (PAD).

Sept clubs représentés ayant le droit de vote (Châtelaine, Meyrin, UGS-Chênois, Veyrier, ZZ Lancy, Silver Star, Vernier).

Valérie Andreetto (coach mental)

Excusés : Anne Soler (représentante de l'association des communes genevoises), Marie Barbey-Chappuis (magistrate de la ville de Genève), Jean-Noël de Giuli (président de l'association genevoise des sports), Sybille Bonvin (cheffe de service des sports de la ville de Genève), Pascal Giroud (président STT), Jérôme Godeau (responsable relève et élite à OCCS), Jean-Pascal Stancu (président de l'Agtt), Daniel Pauli (président technique de l'Agtt et du CTT Carouge), Stephan Auerbach (papa de Loïc Stoll).

Objet du jour : AG ITTG	
Date : 05.10.2022	Lieu : Office cantonal de la culture et du sport, Conches
Heure début : 19H00 Heure fin : 20H25	Auteur du PV : P-A. Delvecchio

1. Mot de bienvenue et approbation du procès-verbal de l'Assemblée générale du 6 octobre 2021
PB remercie les parents présents, le comité, les représentants des différents clubs et M. Godeau, pour avoir permis d'avoir cette salle à disposition. Il n'y a pas eu de demande de modification à l'ordre du jour. Le PV de la dernière AG est disponible sur le site de l'AGTT.
PB rappelle que les membres actifs de droit sont les clubs de l'AGTT ayant une équipe évoluant en ligue nationale et ceux dont un membre est un talent pongiste inscrit à l'ITTG.
2. Admissions
Aucune
3. Démissions
Aucune

4. Approbation des rapports

1. Président

PB présente son rapport d'activité (voir annexe). Il souligne que cette nouvelle saison s'est déroulée presque à un rythme normal après deux saisons bousculées par la situation sanitaire. PB remercie entre autres le travail important fait par le staff technique, l'expertise de Michel Martinez, le partenariat avec l'entraîneur physique, les clubs, ainsi que leurs entraîneurs, les membres du comité et Jérôme Godeau pour son aide.

2. Vice-président, répondant sportif

CD présente son rapport d'activités (voir annexe). Il fait mention notamment des bons résultats au niveau national, mais souvent pas évident au niveau international. CD suggère de peut-être mieux collaborer avec la France ou l'Allemagne, effectuer plus de stages à l'étranger. C'est souvent compliqué de faire progresser les nouveaux pongistes suisses. Inviter aussi des relanceurs étrangers, cela permettrait à nos joueurs de se confronter à un autre niveau. Importance également du suivi mental, toujours en collaboration avec Valérie. D'après CD, le dispositif SAE est indispensable dans le sport de haut niveau car il donne la possibilité aux joueurs de s'entraîner les après-midis. En marge, il a relevé une pression supplémentaire pour nos athlètes entre l'obligation de la réussite sportive et scolaire qui sont indissociables.

Le rapport finit par Loïc, membre de l'Ittg jusqu'à 20 ans. Pas évident quand on sort à cet âge de cette structure. Loïc a beaucoup apporté au sein de l'Ittg, il va continuer au niveau de la relance.

YC présente son rapport d'activités (en annexe). Compte-rendu de la saison écoulée.

2.1 L'organisation s'appuie sur l'entraînement du mercredi, de 15h15 à 18h00. Groupe de 25 à 30 pongistes, permet au collectif cantonal de se retrouver, à partir des U13. Tous s'entraînent ensemble, valorisant de s'entraîner avec des plus grands, des plus forts.

2.2 Se regrouper deux fois par année

Année prochaine, seulement un seul regroupement, car la charge des entraînements et les compétitions est très lourde.

2.3 Primordial aussi dans la structure, séances individualisées, 60 heures sur l'année, entraîneur du club diplômé. 60 heures de relance, avec un joueur/euse de classement supérieur au minimum de 4 ou 5 classements. Il faut savoir s'entraîner en collectif mais l'individuel reste primordial et qualificatif.

Objectifs, à revoir environ tous les deux mois avec Valérie. On suit le principe Smart. S Spécifique, quelque chose de précis, M mesurable, critère de réussite ou taux de réussite, A Atteignable, avoir des objectifs raisonnables, R réaliste tient compte de l'environnement,

T temporalité, se donner le temps d'avancer dans ses objectifs, à courts termes et à longs termes. Le suivi des objectifs devient de plus en plus aisé au fil des années.

2.4 Mesurer le travail, en partant dans un nouveau tournoi international, permet de voir la différence avec d'autres joueurs. Plaisir pour les jeunes, l'enthousiasme est un bon facteur de motivation. Les sorties internationales prévues ont pu avoir lieu. Les Internationaux Jeunes du Grand Est en Lorraine en décembre et ensuite le stage pour les plus grands (les Vepa, Fanny et Ludivine à Boulogne-Billancourt). Cette année, peut-être pour changer à Sarrebruck en Allemagne. Uniquement les plus grands. Trop difficile pour les plus jeunes. Toujours dans le but de les ménager.

2.5 Stage de reprise

Semaine avant rentrée, les premières années en Roumanie, ensuite Espalion et cet été pour la première fois à Belmont-sur-Rance (Aveyron) ; stage pour tous les Ittgistes. Bémol avec ce stage de reprise, certains ne se sont pas entraînés pendant 4 voire 8 semaines. Réfléchir à faire un stage de reprise. Eventuellement stage en présentiel de deux jours ou imposer quelques heures obligatoires avant de partir en stage.

2.6 Suivi psychologique

Valérie prend la parole. Possibilité en préparation mentale, base volontaire mais pas obligatoire, avec les plus jeunes, intéressant avec les parents pour la première séance, durée des séances, 60 min ; cabinet près de la gare. Au début, suivi hebdomadaire. Pour les plus grands laisser à leur jugement quand c'est nécessaire, suivant leur motivation. Le faire avec les joueurs depuis plusieurs années, suivi important. Les faire progresser mentalement. Se réjouit d'accueillir les nouveaux Ittgistes, remercie le comité de continuer d'octroyer les moyens financiers pour cette prestation.

2.7 Accompagnement individuel

YC : Compétitions importantes, top 16 à St-Gall, premier point de la saison. Ensuite top 8, on refait le point avec Yannick. Championnat suisse fin avril à Genève. Dernière date : test PISTE ou pour quelques joueurs, championnat d'Europe.

2.8 Championnats d'Europe

Jeunes en Serbie à Belgrade au mois de juillet. Fanny, Abishek (deux jours joués, mais arrêt maladie infection pulmonaire), également présent Chaitanya.

3) Bilan et perspectives

Un seul regroupement. Priorité, on évite les blessures et les saturations. Important d'avoir des périodes de 25 % de moins d'entraînement, pendant certaines périodes, exemple en décembre.

Intervention extérieure sur le sommeil. Deux dates : 2 et 9 novembre, deux groupes par catégories d'âge.

4) Nouveautés : accès à Stitelmann à la salle de musculation. Apport précieux de Michel par son expérience. Présentation de la photo de la reprise du 31 août avec les nouveaux maillots. A noter, que les tournois obligatoires de Bernex et de Sierre ne seront plus suivis comme auparavant.

3. Trésorier

Les comptes (voir annexe) ont été mis en ligne précédemment et ils sont approuvés.

Budget a légèrement augmenté de 2000 frs (163'000 frs pour le budget 2022/2023), cela englobe la subvention de Genève (75000 frs), aide sportive J+S, fédération nationale, clubs, sponsoring, dons, etc. Le budget a permis cette année d'avoir un préparateur physique et un stage supplémentaire à Nîmes. Le bilan reste identique. Les frais par talent s'élèvent entre 15000 frs et 20000 frs d'investissement. L'Ittg continue d'aider les parents à hauteur de 50 % des frais des convocations STT, idem pour les coûts de transports. L'Ittg prend toujours en charge les frais pour la coach mental (limités à 6 séances par année).

Le préparateur physique a travaillé seulement avec les plus grands. Au niveau du budget, il y a une différence de 9 joueurs à 10 joueurs cette année. Normalement, le budget permet de continuer dans le même sens. Les actions seront discutées au niveau du comité.

Souci cette année avec le préparateur physique, suite à son augmentation du tarif pour cette année, l'Ittg ne collabore plus avec lui.

Remerciements à Jacques Troeder qui va continuer cette année à s'occuper de faire la demande de soutien financier à la fondation.

5. Rapport du vérificateur des comptes

CF présente le rapport du réviseur qui est excusé (voir annexe).

6. Information sur la saison 2022-23

Même structure d'entraînement-

Programme : stage Sarrebruck ou Boulogne-Billancourt

Autres points : être mieux sur la gestion de la récupération, à ce moment la structure est bien lancée. Gestion des entraînements du physique. Trouvé une personne, YC s'occupe des plus petits pour l'instant.

Moins de retours et de suivis sur les tournois de Bernex et Sierre, au profit de WWT, par exemple open de France ou de Linz.

7. Elections

a) Comité

Le comité est reconduit. Jacques Troeder a démissionné pour une raison de surcharge de temps. Pierre-André Delvecchio a accepté de le remplacer au mois de juin. Les clubs avec droit de vote confirment son élection.

b) Organe de contrôle

Le mandat du Commissaire aux Comptes est renouvelé.

8. Cotisations 2022/2023

Inchangées pour les clubs et les parents.

9. Approbation du budget 2022/2023

Le budget est approuvé.

10. Propositions diverses

Aucune.

11. Divers

Remerciements à Loïc (excusé, malade). CF lui lit une lettre de remerciement, filmé par Valérie afin de le lui envoyer. CF lui offre un cadeau (livre).

Fin de la réunion à 20h25

L'assemblée est suivie par une collation, préparée par AD.

Le président de séance

Le secrétaire de séance

Patrick Brisset



Pierre-André Delvecchio

